

Straßenbenennung

1 Anlage (Lageplan)

Mit Stadtratsbeschluss vom 26.11.2009 (Drucksache-Nr. 09/00492) erfolgte eine Straßenbenennung im Stadtteil Pfersee (Fußweg entlang dem Mühlbach zwischen „Augsburger Straße“ und „Gollwitzerstraße“).

Die künftige Straßenbezeichnung lautet:

Pfarrer-Anton-Schwab-Weg

Straßenschlüssel:	09881
Flurkarte:	N.W. 11.23.5, 10
Postleitzahl:	86157
Stadtbezirk:	16
Planquadrat:	H 9

Begründung:

Vorschlag von Stadtpfarrer Msgr. Franz Götz vom 02.06.2008

Anton Schwab (* 08.02.1857 in Blossenau im Donau-Ries / + 09.07.1927 in Augsburg) prägte als **Pfarrer** von 1893 bis 1912 die Kirchengemeinde im aufstrebenden Ort Pfersee.

Durch seine Initiative entstand die Herz-Jesu-Kirche. Pfarrer Schwab konnte Menschen aus den verschiedensten gesellschaftlichen Schichten für den Bau dieser großen Kirche gewinnen. Ihm ist auch das ausgereifte theologische Konzept der Kirche zu verdanken, welches der junge Architekt Michael Kurz baulich hervorragend umsetzte.

Die Kirche mit ihrem charakteristischen Aussehen und ihrer einzigartigen Ausgestaltung im Jugendstil ist bis heute für den Stadtteil Pfersee von enormer Bedeutung.

Im Jahr 2010 werden es 100 Jahre sein, dass am 29. Mai 1910 die Herz-Jesu-Kirche eingeweiht wurde.

gez.

M a t z k e
Amtsleiter

